



4/7(金) 第 20 回入学式

第20回入学式を挙行了しました。 **新入生のみなさん、おめでとうございます!**
今年度は、農林科学科 16名、総合学科 30名、計 46名が本校に入学しました。
全校生徒、合わせて 126名でのスタートです。



4/10(月)清流オリエンテーション

オリエンテーションとは、例年行われていた部活動紹介、生徒会オリエンテーション、対面式を合わせた内容で、昨年度から、リニューアルした行事です。初めに対面式を行い、その後「清流を知ろう」では、学科や系列の特徴を分かりやすく紹介しました。また生徒会役員による学校紹介も行われました。また14の部活動の代表が、それぞれの特色を生かして魅力ある部活動紹介をしました。新入生は先輩方から熱いメッセージを受け取りました。生徒が主体的に活動し、楽しく充実した時間を過ごすことができました。今後、部活動見学・体験が実施されます。



4/4(火)離任式 4/6(木)新任式・始業式

3月末をもって本校を退職・異動された先生方の離任式が4月4日(火)に行われました。
先生方大変お世話になりました。ありがとうございます。



4月6日(水)の新任式では新しい
の先生方をお迎えしました。
新任の先生方よろしくお願いします



4/11(火)伝達表彰式・農業クラブ役員任命式

日ごろの努力の成果が実り、素晴らしい成績を収めた生徒たち多数!

茨城県ウエイトリフティング新人大会少年男子61kg級優勝、89kg級第2位、青少年読書感想文コンクール入選、読書感想画コンクール入賞、全国氷瀑俳句大会大子町観光協会賞、実用英語技能検定、実用数学技能検定、日本漢字能力検定、全国高等学校家庭科保育技術検定、などで素晴らしい結果を残した生徒が表彰されました。

あわせて、同窓会成績優秀者の表彰と農業クラブ役員任命式も行われました。



いよいよ新年度が始まりました。新入生や新しい先生方を迎えての新たなスタートです。新型コロナウイルス感染症法上の位置づけが5月から季節性インフルエンザなどと同じ5類に移行されます。それにともないマスクの着用も本人の判断に任せられます。今のところ新規感染者数は全国的には下げ止まりとなっていますが、学校では向かい合いの食事は控える、2方向の常時換気や大声での会話は控えるなど注意する点はまだありますが、一人ひとりが気を付けて、日々努力を重ねながら、たった一度の高校生活を有意義に過ごしてほしいものです。